



INGING MOTORSPORT



INGING MOTORSPORT OFFICIAL WEBSITE OF PAPER [<http://www.inging.co.jp>]

# INGING NEWSPAPER 2016 VOL.04



Race Report

Round.3 FUJI SPEEDWAY 7/17 Final

決勝 2016年7月17日 富士スピードウェイ

僅かなミスも  
許されない

手に汗握る  
接戦!!

TAKEFREE

NECE RACE

Round.4 TWIN RING MOTEGI 8/20-8/21

Support by cyber net  
株式会社 サイバーネット

# 1000分の7秒差を制し、 石浦、6位ポイント獲得!!

Race Report 決勝 2016年7月17日 富士スピードウェイ  
Round.3 FUJI SPEED WAY 7/17 Final

天候:曇り | コース状況:ウェット  
Time [ 1:25'56.261 ] / Best [ 1'26.875 ]



全日本スーパーフォーミュラ選手権第3戦の決勝レースは、わずかなミスが大きく結果を左右する。手に汗握る戦いが終始繰り広げられた。予選2位の石浦はスタート直後にボジションを落とすも、6位まで挽回してポイント獲得。国本は他車からの追突を受け、悔しいタイヤとなった。

決勝日の富士スピードウェイも、上空は分厚い雲に覆われたものの、予選のように雨が落ちてくることはなく、路面状況は次第にドライコンディションへ。朝一番の走行セッションとなつたスーパーフォーミュラのフリー走行も、ウェット宣言は出されたが、大半のマシンがスリックタイヤでコースへ向かっていた。走行時間が20分を過ぎると、マシンの通るラインは乾き全車がタイムを削つてくる。石浦も終盤に1分32秒53.70のトップタイムを記録。その後1台にかかる最終的にはオフサイドタイヤとなつたが、この週末で初めてドライタイヤを装着しての走行で、調子の良さを見せた。一方の国本はセッション終盤にブリクスコーナーでスピンを喫しマシンを止めてしまったために、最後のアタックがでますに決勝レースへと臨むこととなつた。

気温、路面温度とともにフリー走行と比べ大きな変化なく、決勝レースを迎えることになつたが、サポートレースの走行が続き、路面状況は完全に乾いた状態になつた。スタート進行前に行われる8分間のウォームアップ走行を経て、石浦は2番手グリッドへ、上位のマシンは1番手グリッドへと並んでスタート。スタート直後に2台は1コーナーまでオフショットを狙うが、石浦はボルクレーシャーのストップランバーンにつられて逆走形でコースオフし、6番手までボジションを落してしまう。さらに4周目のブリクスコーナーでもコースオフ。石浦は8番手から追上げのレースを展開していくこととなつた。

国本のマシンがコース上にストップしてしまつたため、レースは16周目にセーフティカーが導入された。このタイミングではほぼ全車がコースオフし、ガリソン補給のみでコースへと戻つてく。石浦も勝利に並びドットイン。このセーフティカー導入前にリセット作業を済ませたマシンがボジションアップに成功したため、国本は12番手グリッドへとビンディング。スタート直後から、前を走るナレイン・カーティケヤンとの激しい攻防が繰り広げられる。両者のラップタイムはほぼ同じで、わずかに相手が差を広げれば、翌周には自分が差を詰めかねえという戦いが、レース終盤まで実に30周以上にわたって続いていた。

台は争いながらもじわじわと順位を上げていき、石浦は7番手で最終ラップイン。この時点での台の差はわずか0.4秒だったが、最終セクターに入るとダブルコントローラーでカーティケヤンがオーバーパーランを喫する。このチャンスを窺つけるが、わずかに前に出たのは石浦。1000分の7秒差といつも見えないほどの僅差でハートルを制し、6位にボジションを押し上げた。ゴールとなつた。

監督 立川祐路 / Y.Tachikawa

「ハンドル運転手のスタート位置は1コーナーで間に合ひと走っていましたが、相手の動きにかられて自分をミスしてしまいました。幸運にブリクスコーナーでボディから脱出しました。そこからはとにかく一台でも多く走れました。マシンの状況はどちらかというか、チームと連携でやり取りしながら走っていましたが、あまり走らなかったですね。あまり走らなくて、ポイントを獲得してしまったのが、ドライタイヤの走行は確実でした。レースとしてあまり良い印象はなかったですが、チャンピオン争いのことを考えれば、そこまで落とさないでいいと思います」

## #1 石浦 宏明 / H.Ishiiura



## #2 国本 雄資 / Y.Kunimoto



「1周目のハンドル運転手で、後ろにいたマシンに追いついてスピンしてしまいました。相手の動きにかられて自分をミスしてしまいましたが、マシンの状況はどちらかというか、チームと連携でやり取りしながら走っていましたが、あまり走らなかったですね。あまり走らなくて、ポイントを獲得してしまったのが、ドライタイヤの走行は確実でした。レースとしてあまり良い印象はなかったですが、チャンピオン争いのことを考えれば、そこまで落とさないでいいと思います」

## 監督 立川祐路 / Y.Tachikawa



## 総監督 浜島裕英 / H.Nanashima

「決勝のスタート直後のコースオフは、前の走勢で積んだ結果の出でた力のないところでした。などと外角をはいたかったですね。とはいっても、そのまま直進で走りました。走り始めたところが、よく見ておこうと思っていました。走り始めればポイントを獲得する機会まで行ったところと歩くとして決めておりません。今週は予選と決勝レースが流れが悪かつたです。次戦のモーターカップに臨んで争うので、しっかり気持ちを取り戻してシーソー戦に臨みたいと思います」



好評発売中!

[ Racing Junky ]

《 石浦選手 } 6,200円

S, M, L, XL

数量限定

■ レース会場「富士スピードウェイ、鈴鹿サーキット」

■ INGING オフィシャルウェブショップ

■ EURO SPORTS ONLINE STORE